

V. SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

1. Aplikasi permohonan pembukaan *standby L/C (application form)* yang disetujui *opening bank* menerbitkan *standby L/C* yang dilengkapi persyaratan yang dicantumkan dalam *application form* dan diteruskan kepada *beneficiary* atau melalui *advising bank*. Setelah mendapat jaminan dari *opening bank* bahwa *applicant* akan melaksanakan *performancenya*, maka pihak *beneficiary* wajib mengirimkan, mengapalkan barang dan memperoleh semua dokumen yang diperlukan untuk pengiriman tersebut.

Semua dokumen tersebut menjadi dasar adanya pembayaran dari *standby L/C* dan harus ditawarkan kepada *opening bank* sebelum jatuh tempo. Sebelum melakukan pembayaran, *opening bank* meneliti terlebih dahulu apakah dokumen-dokumen tersebut telah sesuai dengan yang ditentukan dalam *standby L/C*. Apabila tidak sesuai, *opening bank* menolak dokumen-dokumen tersebut. Cukup dengan mengajukan permintaan pembayaran kepada *opening bank* disertai dengan *proforma declaration* oleh *beneficiary* yang isinya menyatakan bahwa *applicant* telah gagal memenuhi kewajibannya sesuai kontrak yang disepakati. Namun, apabila telah sesuai maka *opening bank* akan membayar *standby L/C* tersebut.

2. Pada pelaksanaan perjanjian/kontrak *standby L/C* ternyata terdapat pihak *applicant* yang tidak melakukan *performancenya* sesuai kontrak. Setelah mengetahui keadaan tersebut pihak *beneficiary* meminta penarikan dana *standby L/C* kepada *advising bank* setelah menunjukkan dokumen pengapalan barang kepada *advising bank*. Selanjutnya *advising bank* meminta *reimbursement* (penggantian pembayaran) kepada *opening bank*. Setelah itu, *opening bank* menagih *applicant* untuk membayar dokumen yang akan dijadikan dasar untuk mengambil barang dari perusahaan pengangkut.

B. Saran

Berdasarkan uraian di atas, peneliti mengemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Pembayaran dengan menggunakan *L/C*, khususnya melalui *Standby L/C*, pihak-pihak yang terkait dengan transaksi diharapkan meningkatkan ketelitian, kecermatan, dan pemahaman mengenai ketentuan-ketentuan yang terdapat dalam UCP dan ISP98;
2. *Standby L/C* merupakan kewajiban utama dari *opening bank*. Dalam hal adanya *default/wanprestasi* pencairan dana dapat langsung dilaksanakan oleh *opening bank* berdasarkan klaim yang diterima. Namun, sebaiknya sebelum *opening bank* mencairkan dana/membayar kepada *beneficiary* lebih baik dibuktikan terlebih dahulu adanya *default*.